

**PETICIÓN DE MORENA**

Ebrard pospone un día su propuesta para elegir candidato.

PÁG. 31

EBRARD POSPONE SU ANUNCIO AL RESPECTO

Convoca Morena a reunión para definir proceso

El Consejo Político de Morena convocó a su primera sesión extraordinaria que se deberá realizar el domingo 11 de junio de manera virtual. Uno de los puntos a tratar es el de la elección del candidato presidencial para 2024.

En el tercer punto a tratar se establece la "reflexión y propuesta para el proceso de selección del coordinador o coordinadora de los comités de defensa de la cuarta transformación 2024-2030".

Será en esta reunión cuando el canciller Marcelo Ebrard espera que se discuta su propuesta para elegir al que será el abanderado guinda.

El anuncio de Ebrard estaba previsto para ayer. Sin embargo, el secretario señaló que la dirigencia le pidió que esperara, y bromeó que

A MORENA, PT Y PVEM**PIDE SHEINBAUM EVITAR CONFRONTACIONES**

La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, urgió a las dirigencias de Morena, PT y PVEM a evitar "divisiones" como sucedió en la elección de Coahuila, rumbo a los comicios de 2024.

La aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia reiteró su llamado tanto a los partidos políticos como a las personas que forman parte de la cuarta transformación a cuidar la unidad, porque, de lo contrario, puede haber "regresiones".

Asimismo, refrendó la necesidad de respetar lo que establecen los estatutos de Morena: encuestas como método de selección de los candida-



Llamado. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX, ayer.

tos, y dijo que no piensa renunciar a su cargo, a menos que gane la encuesta.

Además ve la necesidad de incluir en la encuesta de Morena a los aspirantes a la Presidencia del PT y del PVEM, Gerardo Fernández Noroña y a Manuel Velasco. —Eduardo Ortega

"Me ha pedido el partido que no lo haga (dar su anuncio) hoy (lunes), entonces lo haré mañana (martes)"

MARCELO EBRARD
Canciller

Y agregó: "Mañana (hoy) lo presentaré, y seguramente será tomado en cuenta para el domingo, que está convocado el Consejo Nacional de Morena", donde se espera que definan el método de elección.

Por otro lado, reiteró su felicitación a Delfina Gómez, virtual gobernadora electa del Estado de México. "Muy contento con el triunfo de Delfina. Felicitaciones a ella y a todo su equipo. Va a ser una gran experiencia la llegada de la cuarta transformación al Estado de México después de casi un siglo", señaló el canciller.

Antes, Ebrard había expuesto que había desarrollado un método para elegir al candidato presidencial del partido gobernante.

"Encontré una fórmula utilizando innovaciones tecnológicas y nuevas ideas que Morena mismo ha llevado a cabo en varios aspectos", sostuvo el 23 de mayo pasado. —Pedro Hiriart